

Arbeitsgruppe Gemeinschaftsleben

Liebe Gartenfreunde, wir suche Leute für eine Arbeitsgruppe die sich mit dem Gemeinschaftsleben in unserem Verein befassen möchte.

Da viele Gartenfreunde mit der Durchführung eines Sommerfestes nicht einverstanden sind, soll nach Möglichkeiten gesucht werden die die Gartengemeinschaft fördern und evtl. mit weniger Aufwand verbunden sein sollen.

Interessierte Gartenfreunde könne sich beim Vorstand oder dem Gartenfreund Felix Ferges melden, dieser wird die Gruppe leiten.

Wir hoffen auf eine rege Beteiligung.

Mit freundlichem

„Gut Grün“

Der Vorstand